



KIK • Kultur Im Knast

4. Quartal 2023

Stand: 26.09.2023

Liebe Freundinnen und Freunde von KIK

Hier sind die nächsten Veranstaltungen im 4. Quartal.

Änderungen sind aber leider immer möglich.

Mehr zu uns finden Sie unter www.kultur-im-knast.de.

Beste Grüße vom Team von „Kultur im Knast“

20. Oktober 2023 um 16 Uhr in der JVA Fuhlsbüttel

"Reeperbahn Kareem ist ein Hamburger Rapper, der sich seit 15 Jahren in der Deutsch-rap-Szene einen Namen gemacht hat. Der Sanktpaulianer behandelt in seiner Musik Themen wie Sozialkritik, Kriminalität und gescheiterte Integration. Hier zeigt er sich immer solidarisch mit den Unterdrückten und Ausgegrenzten. Das Markenzeichen Kareems Rap-Musik ist seine Authentizität. Neben seiner Musik setzt sich Kareem seit mittlerweile 3 Jahren mit seinem Straßengym „Silbersack Hood Gym“ für Kids aus St. Pauli ein. Kampfsport wird hier zum Ort der Zuflucht und des Zusammenhalts."

Und jetzt rappt er bei uns! Wir sind schwer begeistert!

27. Oktober 2023 um 16 Uhr in der Sozialtherapeutischen Anstalt

„Das Repertoire von **Barbara Pythagoras** deckt wirklich alle Sparten ab, von Klassik bis Pop. Aber um ein Klischee kommen wir dann doch nicht

herum: Sie spielt überall, wo eine Steckdose ist. Sei es solo zum Halb-playback oder live mit einer der Hamburger Bands, bei denen sie als Sängerin aushilft. Und dann natürlich bei der „Merci Genie“-Tour, bei der verschiedene Künstler die Songs von Udo Jürgens mit ihm im Duett neu interpretieren – die moderne Technik macht’s möglich. ... Gänsehaut pur...“

12. November 2023 um 15:30 Uhr JVA Billwerder

Skampi waren schon zweimal bei uns. Es ist eine große Freude, dass sie jetzt auch nach Billwerder kommen. Sie spielen fröhliche bekannte Songs in Ska-Version. Gute Laune und das ein oder andere Schmunzeln sind vorprogrammiert. Unkonventionell, lustig und wild geht die Post ab!

17. November 2023 um 16 Uhr in der JVA Fuhlsbüttel

Grizzly aus Hamburg präsentieren Deutsch-Rock mit eigenen Songs und Blues, Rock- und Coversongs.

24. November 2023 um 16 Uhr in der Sozialtherapeutischen Anstalt

Die **Tüdelband** ist eine Hamburger Band, die Popmusik ausschließlich auf Niederdeutsch macht. Mire Buthmann schreibt die Songs, singt und spielt Gitarre. Malte Müller spielt Schlagzeug, singt Backings und bedient das Bass-Pedal. Seit 2009 steht die Tüdelband für handgemachte Musik mit detailreichen Arrangements und plattdeutschen Texten. Frisch, platt, nordisch... Wir freuen uns immer sehr, wenn sie zu uns kommen, sie sind regelmäßige Gäste.